

**Bäume an der Grundschule Birth wurden erfolgreich von den  
Eichenprozessionspinnern befreit**

**Grundschule Sontumer Straße ist nun auch betroffen**

Kaum sind die Bäume auf dem Gelände der Grundschule Birth erfolgreich von den Eichenprozessionsspinnern befreit worden und sind die Wege zur Schule wieder frei, wird nun auch das Außengelände der Grundschule Sontumer Straße wegen Raupenbefall an den dortigen Eichen abgesperrt. Die Schulleitung ist informiert, die Kinder aus der Nachmittagsbetreuung bleiben im Gebäude. Morgen werden die Schüler zu Schulbeginn direkt ins Gebäude gebeten und verbleiben dort. Eine Gefährdung innerhalb der Schule und auf dem Weg zur Schule ist nicht gegeben. Eine Fachfirma wurde auch in diesem Fall umgehend beauftragt, die Raupen zu beseitigen, ein genauer Termin steht noch nicht fest.

Auf Empfehlung der mit der Raupenbeseitigung auf dem Gelände der Grundschule Birth betrauten Fachfirma bleiben die direkten Stammbereiche der Bäume dort abgesperrt, bis in rund 14 Tagen eine Nachkontrolle durchgeführt wurde.